
ASEANTA総会誘致に関する出張 帰国報告①
■ASEANTA エディ会長との会談
・来年春のASEANTA総会の札幌開催に
向けて準備を進めていくとの強い意向
が示された。

■MATTA Fairの視察・意見交換
・マレーシア最大の旅行博を視察。

MATTA会長と札幌への観光客誘致に
ついての意見交換を実施。

エディ会長との会談

意見交換の様子

MATTA Fairの視察・意見交換



ASEANTA総会誘致に関する出張 帰国報告②

■在マレーシア日本国大使館との意見交換
・マレーシア情勢についての説明を受け、
大使館事業を通じての札幌のプロモーション
などについて意見交換。

在マレーシア日本国大使との意見交換



ASEANTA総会誘致に関する出張 帰国報告③
■Jonetz by DON DON DONKI（マレーシア）
視察・意見交換
・札幌市と連携協定を締結しているPPIHが
運営する現地店舗を視察。
道産食品の輸出拡大について意見交換。

■JETROマレーシアとの意見交換
・道産食品の輸出拡大、
企業の海外展開について意見交換。

Jonetz by DON DON DONKI
視察・意見交換

JETROマレーシアとの意見交換



2023 年度第 8 回定例市長記者会見資料 

（2023 年 9 月 12 日） 

●ASEANTA総会誘致に関する出張（クアラルンプール）の帰国報告について 
  
ASEANTA（東南アジア諸国連合観光連盟）の総会誘致に向けたトップセールスを行うため、

秋元市長が 9月 1日から 4日までの間、マレーシア・クアラルンプール市を訪問しました。   

今回の訪問を契機として、総会の札幌開催実現に向けた実務者レベルの協議を進めてまい

ります。 

  

１ 訪問概要 

 (1) 訪問団 

市長、国際プラザコンベンションビューロー部長、経済観光局 MICE施設整備担当課長 

(2) 主なスケジュール 

日 時 スケジュール内容 

9月 1日（金） 移動日 

9月 2日（土） ASEANTA会長との会談、MATTA Fairの視察・意見交換 

9月 3日（日） 在マレーシア日本国大使館等の政府関係機関との意見交換 

9月 4日（月） 移動日 

 

２ 主な訪問先 

(1) ASEANTA エディ・クリスメイディ・ソマウィラガ会長との会談  

   エディ会長を訪問し、総会誘致に向けたトップセー

ルスを実施。エディ会長からは「今後の役員会で正式

決定されることになるが、総会を札幌で開催するため

の準備を具体的に進めていきたい」との強い意向が示

された。 

札幌市は開催の実現に向けて、出来る限りサポート 

することを約束し、札幌で是非、再会したいと伝えた。 

また、総会開催時に観光業界幹部が札幌のみなら

ず、国や北海道の観光業界の幹部と交流を図るなど、

相互の観光交流をさらに強化していくための意見交

換も行った。 

 

(2) MATTA Fairの視察・意見交換 

   マレーシア最大の旅行博を視察。JNTO（日本政府観

光局）が出展する日本ブースには多くの人が訪れ、訪

日観光に対する関心の高さが伺えた。 

また、多くのマレーシア旅行会社ブースで一般来場 

者に北海道・札幌へのツアーを売り出すなど北海道・ 

札幌のブランド力の高さも感じられた。また、MATTA  

Fair主催者の MATTA(マレーシア旅行業協会)ナイジ 

ェル・ウォン会長とはマレーシアから札幌へのインセ 

ンティブツアーを含む観光客誘致などについて意見 

交換を行った。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

写真左：ASEANTA エディ・クリスメイディ・ 

ソマウィラガ会長  

写真右：MATTA ナイジェル・ウォン会長 



 (3) 在マレーシア日本国大使館との意見交換 

   髙橋 克彦・特命全権大使を表敬し、マレーシ

アの政治・経済、日本とマレーシアの文化交流、

訪日観光客数の回復状況などについて説明を受

けた。 

マレーシアにおいて、北海道の人気は非常に高 

く、延べ宿泊者数において北海道は東京都に続き 

第 2 位、多くのインセンティブツアーにおいて札 

幌が目的地になっていることなどを確認した。ま 

た、大使館事業を通じての札幌のプロモーション 

について意見交換を行った。 

 

 

 

 (4) Jonetz by DON DON DONKI（マレーシア）の視察・意見交換 

   札幌市とPPIH（ドン・キホーテを運営する小売

業者。海外にも106店展開）が「札幌の食と文化

の魅力発信と輸出拡大等に向けた連携協定」を締

結していることから、現地の店舗を視察。北海道

産食品のさらなる輸出拡大について意見交換を

行った。 

 

 (5) JETROマレーシアとの意見交換 

   JETRO（日本貿易振興機構）マレーシア伊藤次長を

訪問し、マレーシア経済概況、進出日系企業動向、

食品市場動向などの説明を受けた。その後、北海道

産食品のさらなる輸出拡大、企業の海外展開の推進

について意見交換を行った。 

 

 

 

【問い合わせ先】 

経済観光局観光・MICE推進部観光・MICE推進課  角谷(すみや)・菅原 

         電話：211-2376 ファクス：218-5129 
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